



Synopsis : Le récit explore avec brio les thèmes de l'ambition et de la résilience de Nayab, qui doit faire face aux stéréotypes de genre profondément ancrés dans la société pakistanaise, où les carrières féminines sont souvent reléguées au second plan.

Sur fond de pressions familiales et sociétales, le film dépeint son parcours semé d'embûches, mettant en lumière le rôle crucial de son frère et entraîneur dans son combat. C'est un récit poignant sur la détermination, la poursuite des rêves et la nécessité de briser les plafonds de verre qui limitent les femmes dans la société.

Pays : Pakistan

Langue : Urdu

Réalisé par : Umair Nasir Ali

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #Nayab #Sénégal
#Pakistan #pakinsenegal

Synopsis : The narrative brilliantly explores the themes of ambition and resilience as Nayab must confront deep-seated gender stereotypes within Pakistani society, where women's careers and aspirations are often sidelined.

Against a backdrop of family and societal pressures, the film meticulously portrays her challenging journey, highlighting the crucial role of her brother and coach in her fight. It's a moving story about determination, the pursuit of dreams, and the need to shatter the glass ceilings that limit women's success in society.

Country: Pakistan

Language: Urdu

Directed by: Umair Nasir Ali

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #Nayab #Sénégal
#Pakistan #pakinsenegal